



「目輪煌」

三尻中学校だより

学びづくりは人づくり

学校教育目標 ・思いやりのある生徒 ・自ら学ぶ生徒 ・進んできたえる生徒
『あいさつ』と『歌声』の響く学校 「ワーク・フォー・ザ・スチューデントズ」
「Motion & Emotion for Solid Academic Ability !」

6月の予定 注意 感染症対策のため変更あり

熊谷市立三尻中学校 校長 黒澤 正之

6月	日	行事
1	火	全校朝会
2	水	1年知能検査 生徒会の日
3	木	
4	金	生徒総会⑤⑥
5	土	
6	日	
7	月	前期教育実習開始(～25日)
8	火	くまなび
9	水	くまなび 内科検診 8:45～(2年生・1・4・5)
10	木	くまなび 尿検査2次
11	金	通信陸上県大会 尿検査2次 部活中止
12	土	
13	日	
14	月	
15	火	生徒朝会(激励会)
16	水	学校総合体育大会熊谷市予選前日指導
17	木	学校総合体育大会熊谷市予選 3時間授業・給食なし
18	金	学校総合体育大会熊谷市予選 3時間授業・給食なし
19	土	学校総合体育大会熊谷市予選
20	日	
21	月	学校総合体育大会熊谷市予選(サッカー)
22	火	学年朝会
23	水	くまなび
24	木	資源回収③
25	金	前期教育実習最終日
26	土	代表決定戦
27	日	代表決定戦
28	月	学総陸上市予選会
29	火	全校朝会 学総陸上市予選会予備日
30	水	くまなび

一年の歳月が過ぎましたが、依然世の中はコロナ禍にあり、未だ終息のめどさえ見えません。日増しに人々が疲弊し、世の中が、何とも言われぬ見えない敵に翻弄されているように感じているのは私だけではないでしょう。現在の感染症の拡大からすると、世界中が一致団結して事に当たらねばならないことは自明の理でしょうが、オリンピックパラリンピックの前に、米中の対立が依然続き、世情も安定しないのは、日本にとっても煩わしい現実です。連日、コロナウィルスの感染者数の増加に驚愕し、「遠くの桑原」と火の粉が我が足元の三尻中学校に近寄らないことを願い、感染症対策に当たる毎日です。

病原性ウィルスには、増えすぎた動物集団に感染症をもたらし、数を減らして生態系のバランスを保つ役割があり、「新型コロナウィルスは、その役割を持って自然界から送り込まれた最新鋭の天敵」と考える方もいると聞きます。「自然を破壊し傲慢になっている人類に対する警告ではないか」との言葉を聞いて、その言葉を払拭できずに自分自身が存在することに、改めて事の大きさを痛感いたします。

先日、新聞紙上に「本当に大切なものは何か」と私たちに問いかける内容の広告が掲載されました。内容は「新しい未来を作る絶好のチャンスが到来しています。コロナ禍によって、好むと好まざるとに関わらず、変わらざるを得ないところまで追いつめられている人類。これまでも、薄々とその方がいいと思っていたものの、強い動機とはならなかったことを実現するチャンスです。」というものです。

今こそ、本当に必要なものは何か、を明らかにして、どこを変えるか、変えないかを見極める時ではないでしょうか。働き方改革において、大切なことは何か。コミュニティにおいて大切なことは何か。医療において大切なことは何か。教育において、大切なことは何か。福祉において、大切なことは何か。2021年度は、コロナ後の世界において、本当に大切なことは何かを論議していきます。

さて、熊谷教育も「ビルド&スクラップ」の考え方に立ち、これまでの教育を見つめ直しています。より良く大切なものを得るために、学校も行事等を1つずつ検証していく時を迎えました。今年も、修学旅行は中止となりました。大きな時代の転換期、うねりを迎えているようです。

生活記録ノート「みしりの」を活用して目標の達成を！！

大型連休が終わりました。慌ただしかった4月の疲れを癒しつつ、規則正しい生活を送ることができましたか。計画的に生活すると、学習面、運動面でも計り知れない成果を上げることができます。今年の生活記録ノート「みしりの」は、これまでの物を一新し、「スマホ使い方宣言」「学習計画の立て方と能率的な勉強」のページを入れました。「私の日課表」で自分の生活のリズムを掌握し、このまま継続したい点や改善点を明らかにし、自分に合った生活日課表を作り上げ、目標達成のための生活パターンを是非確立させたいものですね。きっと、5月末に控えた中間テストやその後の期末テスト、ひいては高校進学にまで好結果を生み出すこと間違いなしです。是非、これまでの自分の生活にメスを入れ、新しい自分を創造してみましょう。

三尻中学校区資源回収の実施

今年度から、資源回収は業者(熊谷紙業)さんが、三尻中学区の各家庭を巡回し、規定通り事前に戸別に出された資源を、順次回収することになりました。新聞雑誌の回収に御協力いただいた御家庭には、トイレトパー1つをプレゼントすることになっています。資源をお出しになる際には、「資源回収のチラシ(各地区の班長さんより配布済)」を古紙の上に貼り付けておいてください。雨が降っても実施いたします。回収時間は午前9時から午後5時までですが、回収日の午前8時30分までに道路から見やすいところに資源をお出してください。その際、古紙は必ず十文字に縛っておいてください。御協力よろしく願いいたします。(当日連絡先:090-6797-3039)

入学式・始業式スナップ

※生徒の個人情報保護のため、写真の一部を非掲載と
しています。



【4/9 対面式】



【4/16 校庭で任命式】



【4/16 お世話になった先生と離任式】